



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Jalin Silaturahmi Dengan Masyarakat, Polresta Mataram Simakrame dan Silaturahmi ke Tempat Ibadah

Syafruddin Adi - MATARAM.FRN.CO.ID

Aug 9, 2023 - 16:45



Kapolresta Mataram saat menyerahkan Bansos di Kecamatan Lingsar, (09/08/2023)

Mataram NTB - Dalam rangka mempererat hubungan silaturahmi dengan masyarakat di wilayah hukumnya, Polresta Mataram melaksanakan kegiatan Simakrame di Pure Dalem Ciwa Ganda Purnawa di Dusun Tragtag, Desa Batu Kumbang, Kecamatan Lingsar dan silaturahmi di Masjid Al Hidayah Dusun Pengonong, Desa Batu Kumbang, Kecamatan Lingsar Kabupaten Lombok Barat,

Rabu (09/08/2023).

Kegiatan tersebut dirangkaikan dengan Bakti Sosial dengan memberikan atau menyalurkan barang-barang berupa material Semen untuk pembangunan tempat ibadah, Penyerahan Paket Sembako serta Penyerahan Kursi roda bagi masyarakat setempat yang membutuhkan serta pemberian sarana ibadah seperti Al-Qur'an dan sarung.

Hadir pada kegiatan tersebut, Kapolda NTB Irjen Pol. Drs. Djoko Poerwanto, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK., Segenap PJU Polda NTB, Segenap PJU Polresta Mataram, Perwakilan Bupati Lombok Barat, Perwakilan DPRD Lombok Barat, Perwakilan Dandim 1606/WB, Koramil Lingsar, Kapolsek Lingsar, Camat Lingsar, Kepala Desa Batu Kumbang, Kadus Tragtag, Kadus Pengonong, Para Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat serta masyarakat penerima manfaat di masing-masing Dusun.



Usai Kegiatan, Kapolresta Mataram kepada awak media mengatakan kegiatan yang diselenggarakan tersebut merupakan program rutin Polresta Mataram seperti Safari Kamtibmas dan Peduli tempat ibadah dalam rangka mempererat silaturahmi antara polisi dengan masyarakat.

"Kegiatan kali ini kami mengunjungi 2 tempat ibadah dimana satunya di Pure sebagai tempat beribadah rekan-rekan kita yang beragama Hindu dan satu nya lagi di Masjid," jelas Pria yang sering di sapa Mustofa ini.

Kegiatan tersebut Kata Mustofa berlangsung dilalukan di dua dusun dan pada kesempatan baik Simakrame di Pure maupun silaturahmi di Masjid Polisi berkesempatan melakukan dialog dengan masyarakat.

Menurutnya Dialog ini bertujuan disamping dapat mengetahui dan penyerap permasalahan yang dihadapi masyarakat juga dapat mempererat serta menciptakan komunikasi antara polisi dengan masyarakat sehingga memudahkan dalam melakukan berbagai bentuk koordinasi dalam rangka menciptakan Harkamtibmas.

Dengan mengetahui beberapa permasalahan yang dihadapi, diharapkan kepolisian dapat membantu untuk mencari solusi dengan melakukan koordinasi dengan berbagai pihak sesuai kaitan masalah yang dihadapinya.

Kapolresta Mataram juga menjelaskan bahwa dalam sambutan Kapolda NTB dihadapan masyarakat menyentil terkait Tahun Politik, dimana Pemilu dan Pilkada dilaksanakan bersamaan dalam tahun 2024.

"Tadi Kapolda berharap kepada para tokoh agama membantu kita untuk menciptakan Kamtibmas selama periode Demokrasi atau tahun politik ini berlangsung. Kapolda tadi berharap kepada masyarakat untuk sama-sama menjaga Kamtibmas di wilayah masing-masing," jelas Kapolresta.

Kami berharap kegiatan ini disamping dalam rangka bersama-sama menjaga Kamtibmas, bahwa apa yang telah dilakukan Polresta Mataram dapat bermanfaat bagi masyarakat di kedua dusun tersebut. (Adb)